

Vive la médiathèque!



Ce matin, le 17 mars 2015, nous sommes allés visiter la médiathèque du quartier de Bellevue.

Nous y sommes allés à pied, ce n'est pas très loin du collège.

Elle est située au premier étage du centre commercial, au dessus du supermarché.

La bibliothécaire nous a accueillis. Nous avons visité la médiathèque.

Il y a des livres, des magazines, des romans, des contes, des bandes-dessinées, des documentaires, des DVD, des livres en arabe, en anglais, etc., des ordinateurs.

Nous nous sommes inscrits, nous avons fait nos cartes de bibliothèque.

Il faut donner le nom, le prénom, la date de naissance, l'adresse et le numéro de téléphone.

Nous avons choisi des livres et des DVD. Nous avons emprunté beaucoup de documents!

Après, nous avons remercié la bibliothécaire et nous sommes rentrés au collège.

Nous pourrons y aller souvent!

Nous vous conseillons d'y aller, c'est super!